

Bern , 1911 , VII , 23.

Lieber Karl !

Das sind heiße Tage , sind auch der eifrigste Dozent wäre wohl froh , wenn wir acht Tage weiter wären und in die Ferien gehen könnten . Löew hat einige schwere Tage in und um Zürich verbracht und ist nun heute hier , möchte aber schon morgen wieder mit Peter und Nil auf das Fischringelhorn auswischen . Er ist ganz der Alte ; du dir möchte er über den nächsten Sonntag kommen auf seiner Homilie ; nichte dich drauf ein mit den Predigt - und Kinderlehrvorbereitungen . Wie geht es dir mit der Ar.

beit, ich meine mit der Theologischen? Du wirst haben wir dankend erhalten. Vorgestern war eine
zunächst noch viel andre Arbeit haben; aber ver-
liere jene ja nicht aus den Augen; ich glaube,
Nelly wird stets darauf sein, wenn du findest,
seits die Examensplaene nicht aufgibt, in
dem sie fest im Auge behältst. Gestern habe
ich nun bei 35° C. meinen Kirchenbericht glück-
lich zu Ende gebracht; es wird ein schmäck-
liches Büchlein von 80-100 Seiten, das aber hoff-
entlich manchen Pfarrer und Kirchenvätern
einiges zu denken geben wird. Onkel Theodor ist
jetzt bei Lichtenhans und wartet gelassen,
bis Tante Marie ihm nachkommen kann. Kad.
li hat zwei Clarinetten hinter sich (Psalm 11
und 1. Cor. 1, 10-12), und morgen folgt die
Organistische; er ist ziemlich getrost. Das Geld

heilstündige Senatsitzung, in der ich auch wie-
der zu Gründen einer Bevölkerungsverhöhung we-
niigstens für die schlecht gestellten Professoren
reden müsste. Es ging ordentlich, und mein
Antrag wurde einstimmig angenommen, was
ich nicht erwartet hatte. Man lernt eben von
den Arbeiten sich regen und die falsche Eham-
beiseite tun. Am Dienstag waren drei östl.
Aische Studenten bei uns zu Besuch; man kam
auf Jatho zu reden, und es gab eine gewal-
tige Diskussion bis um 11 Uhr in der Kandt,
in die auch Walter eingriff. Wie geht es dir
in Spanien? Laß dich nicht einschließen,
wenn Entlassungen kommen; Gehauisch,
Reit ist etwas von Allerwichtigsten. Endeli-

ist voll Begeisterung für das Spannende Leben.
Meyer ist mir also in Genf gewahlt. Ich bin
für Nelly auch froh, dass ihre Nerven etwas
mehr Ruhe bekommen sollen; sie wird die 20;
Jahre gewiss sonst aufs Beste verrenken. Leute
predigte Schädelin recht gut über 1. Cor. 1, 18-
25; er hat nicht so viel Leute wie Aeschbacher,
aber das kann noch kommen und ist nicht
die Hauptache. Ich gedenke morgen über acht
Tage über Langenbrück nach Darmen abzurei-
sen, habe dort am 3. zu reden, und auf den 6.
hoffe ich in Aeschi zu sein, - wenn alles gut
geht, und keine Millheimer Katastrophe da sei,
schön kommt. Nun lebt wohl und sei herz-
lich geprägt von einem getrennten Papa.